
 

真夏のように暑い日があったり寒くて長袖が欲しくなったり、気温が定まらない日が続いていますが、

皆さんいかがお過ごしですか？  

子どもたちは、天気が良いとどろんこパンツになってすぐに庭に飛び出し、水や砂、赤土山で遊んだ

り、色水遊びや石けんあわあわ遊びに夢中になっています。また、涼しい日には、近くの田んぼでオタ

マジャクシ取りをしたり、林の中に入って探検を楽しんでいます。甲信地方も、もう梅雨に入ったよう

ですが、雨の日も、工夫を凝らした保育で、梅雨時を楽しく乗り切りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年も富県保育園のお友だちとの交流保育を計画しました。手始めは 

年長さん同士の交流です。5 月には、富県保育園の近くの林に一緒に散 

歩に行き、竹林でたけのこ採りを経験させていただき、大喜びで帰って 

きました。また、給食に使う野菜の調理のお手伝いもさせてもらったよ 

うです。年少さんの時から経験している交流、学年毎で活動をしていた 

ので、顔見知りも増え、名前も順に覚え、大人数の中でも自信を持って 

自分を発揮する新山の子どもたちでした。 

 6 月の年長交流は「お田植え」でした。今年もＪＡ上伊那青壮年部の皆さんの御協力で、富県保育園

前の田んぼをお借りして、道路の近くの方をお田植えさせてもらいました。説明をして下さったのは、

武村さん。顔見知りのお父さんがいると、なんだか安心して嬉しくなる子どもたちです。大水の田んぼ

の中でふらつきながらも、結構良い手つきでお田植えをしていた子どもたち。さすが！新山っ子！ 

 

 

 

 

                        

  

 

 

 

 

新山げんきっ子通信 
回 覧 こんにちは！新山保育園です。 

＜新山保育園＞ 

 平成 29 年６月 

「シイタケ 作るの！」（子どものあそびから） 

子ども用の小さな二輪車に、園庭に転がっている丸太を

積んでせっせと木の下に運ぶ 3 歳児の男の子。保育士が、

「Ｒくん、なにしてるの？」と聞くと 「シイタケ作る

の！！」 おじいちゃんのコマ打ち作業を見ていたのでし

ょう。 さすが、新山っ子！ 立派な農業後継者ですね！ 

富県の年長さんと一緒に。 もう、お友だちが出来て一緒に給食のお手伝いです。 

たけのこ採って良いですか～！ 

おいしいお米が出来

ますように！ 

苗は、３本ね。 
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年初めての参観日は、園庭での「運動会ごっこ」でした。 

青空に高く泳ぐ鯉のぼりの下での「こいのぼり運動会」は、 

お母さんやお父さん達と一緒に体操や玉入れ、大玉転がしで 

身体を動かし、楽しんでいただきました。新しい試みでした 

が、保護者の皆さんにも喜んでいただけました。 

 

 

                                                                                           

 

 

 

 

 

                        

                        

        

 ５月の初めに、おばあちゃん達と 

一緒によもぎ摘みをしていただき、 

そのよもぎを小さく砕いて、冷凍し 

ておきました。 

 

                 ２週間後にまたおばあちゃん達に来ていただいて、そのよもぎを

使い「よもぎ団子づくり」を行いました。３グループに分かれて作

りましたが、それぞれに柔らかさや形も違い、それはそれでまた、

楽しい作業でした。その後、リズム室でみんなでまあるくなって味

見をしました。香り豊かなおいしいよもぎ餅が出来ました。 

 

                        

               田畑さんが 1 週間、やぎ 

              の親子を貸して下さいまし 

              た。子どもたちは大喜び！ 

 

 

 

 

                                                                         

 ぼろぼろになってしまった「鯉のぼり」を心配していただきありがとうございました。おかげさ

まで、境さんのお宅から、新しい「鯉のぼり」が婿入りしましたのでお知らせします。 

地域運営委員会 

 今年度の地域運営委員会が5月30

日(火)夜開催されました。区長さん始め

主任児童委員・民生委員の皆さん、校

長先生、公民館長さん、育成会の会長

さんたちがメンバーです。 

保育園の運営や新園舎の建設など保

育園の大事なことについて、 話し合

ってもらいます。 

一年間、よろしくお願いします。 

 

可愛いいなあ・・・ 

家でも飼ってみたい

なあ・・・・・ 

このくらいの柔らかさでいいずらか？ 

緑色になってきたね。 

がんばれ～ ママ～、早く早く！！ 


